

25 avril 1984 - Seul le prononcé fait foi

[Télécharger le .pdf](#)

Message de M. François Mitterrand, Président de la République, au journal portugais "Diario de noticias", à l'occasion du 10ème anniversaire du 25 avril 1974, Paris, mercredi 25 avril 1984.

Il y a dix ans, le 25 avril 1974, le Portugal rejetait ses chaînes et recouvrait sa liberté. Cet événement fut salué avec ferveur et amitié par les Français, qui ne l'ont pas oublié.

- Au cours des années qui ont suivi, la nouvelle et jeune démocratie portugaise s'est établie en même temps que le Portugal renouait ses liens avec ses voisins et ses partenaires naturels, les pays européens.

- L'Histoire, la culture, les idéaux, les modes de vie nous rassemblent. Il reste pour le Portugal à rejoindre la place qui doit être la sienne au sein de la Communauté `CEE`. Chacun sait que la France travaille en ce sens. Cet aboutissement que nous espérons proche marquera pour nos deux pays le début de relations plus étroites encore.\